

Rückblick auf unsere Veranstaltungen im Jubiläumsjahr.

Von **Hans Werner sen. (Präsident SVW Mainz)**

30.12.2010

- 1.) **Am 31.01.2010** war, **anlässlich unseres Neujahrsempfangs**, die Bekanntgabe aller Jubiläumsereignisse.
- 2.) **Am 22.03.2010** ist in der **Jahres-Mitgliederversammlung** unsere Festschrift vorgestellt worden.
- 3.) **Am 03.04.2010** hatten wir in einer Präsidiumssitzung den wahrscheinlichen **Gründungstag**, nämlich den **3.4.1910**, mit einem Glas Sekt gewürdigt.
- 4.) **Am 30.05.2010** war die **Akademische Feier**, die wohl als erster Höhepunkt in der Reihe unserer Veranstaltungen zu nennen ist.

Ca. 200 geladene Gäste wurden als Teilnehmer registriert.

Es gab die Festrede des Schirmherren unseres Jubiläums, dem **OB Jens Beutel** und die Grußworte und Reden von **Bürgermeister Günter Beck** und unserem Ortsvorsteher **Ralf Kehrein**.

Sportreporter **Jörg Dahmann** war der Moderator **der** Feier, und Fußball-Weltmeister **Jürgen Grabowski** war zu Gast. Jörg Dahmann streute in seine Moderation auch einige Interviews ein. U. a. das Interview mit Weltmeister Jürgen Grabowski, Alfred Meinhardt, dem Chef unserer Werbepartnerfirma Meinhardt und dem SVW-Präsidenten Hans Werner sen, die alle drei von 1962 bis 1964 in einem Wiesbadener Hessenligaverein zusammen Fußball spielten.

Das Musik-Duo **Pohlmann-Juchem** umrahmte das Programm.

Herr **Bernhard Graffe** gratulierte vom SWFV und dem DFB,

Frau **Karin Augustin** überbrachte die Grüße vom Sportbund Rheinland-Pfalz und nahm verschiedene Ehrungen vor. Geehrt wurden Manfred Drews, Ernst Stäblein, Karl Besier, Helmut Heiser und Hans Werner sen.

Ich selbst habe als Präsident der SVW die **100-jährige Vereinsgeschichte** geschildert und zu Beginn die Begrüßungsrede gehalten.

Am Schluss gab es die segnenden Worte unserer beiden Pfarrer **Christian Nagel** und **Michael Kuhnke**.

Auch nahmen wir an diesem Tag die Gelegenheit wahr, unsere Festschrift an alle Teilnehmer zu übergeben.

100 Jahre SVW Mainz, Sportvereinigung Weisenau, in 2010

5.) Dann kam das **SVW-Sportwochenende vom 3. - 6. Juni**

Der Parkplatz war wie ein Rummelplatz hergerichtet, viele Schausteller präsentierten sich und ein großes Festzelt der Firma Henke war aufgestellt. Die Organisation auf dem Festplatz lag in den Händen von Herrn Sotille.

Es gab die Spiele unserer AH-Mannschaften

und das Spiel der ältesten AH-ler gegen eine Prominentenmannschaft.

Unserer Tischtennisabteilung war mit einem Minitisch vertreten.

Unsere Kinderspielgruppe wartete mit einer Waffelbäckerei auf, betrieben von Frau Andrea Krimmel mit ihren Mitstreiterinnen.

Eine Tombola wurde von Frau Christine Gabel hervorragend organisiert und in zwei Tagen abgewickelt.

Das Zielschießen wurde von unseren AH-ler Horst Feist in Form einer Tour geplant und von ihm und seiner Mannschaft durchgeführt.

Unseren jährlichen traditionellen Sponsorentreff, der auch vorgesehen war, mussten wir allerdings streichen.

Ein großes Fußballturnier der Mannschaften von ZDF und ARD fand zwischendrin statt.

Dann gab es den Weisenauer Abend am 4.6. mit der Beteiligung von Weisenauer Vereinen und den Auftritten von dem CCW mit seinem Musikzug Sound of Weisenau, der Edelweiß mit den Spitzbuben, dem TV mit den Turn-Mädels und -Jungen, der Liedertafel mit ihrer Gesangsbeilage und dem Athletenclub mit seinen Gewichthebern.

Steffen Feldmann war der professionelle Moderator.

Gerechnet hatten wir mit knapp 400 Gästen. Am Ende waren aber über 600 im Zelt und an den Randgebieten des Zeltes platziert.

Dieser Weisenauer Abend darf als weiterer Höhepunkt unserer Festlichkeiten bezeichnet werden.

6.) Vom 11. bis 20. 6. fanden die **Jugendturniere** aller Jugendklassen, dem **Automüller Cup** statt.
Schirmherr dieses Turniers war **Christian Müller**, der Chef der Firma Automüller.

7.) Am 4.7.2010 war als **Topereignis das Jubiläumsspiel unserer 1. Fußballmannschaft gegen die Bundesligamannschaft von Mainz 05.**

05-Stadionsprecher **Klaus Hafner war der Moderator**, dem **Jockel Becker** als Co-Moderator ganz professionell zur Seite stand.

Ganz stolz können wir auf die Organisatoren dieses Spieles wie auch auf alle mitwirkenden Helfer an diesem Tag sein.

8.) Vom 9. bis 12.7.2010 gab es die **Beteiligung an der Kerb durch unsere Fußballabteilungen AH und Jugend mit ihren Ständen.**

Wie immer waren unsere arbeitenden Teams mit lobenswertem Einsatz tätig.

9.) Vom 17. bis 24.7.2010 fand das **1.-Mannschaftsturnier, der Meinhardt-Cup**, mit einem Einlagespiel der 1B statt.

Schirmherr dieses Turnieres war **Alfred Meinhardt** der Seniorchef der Firma Meinhardt.

Den Mitgliedern des organisierenden und ausführenden Ausschusses ist das höchste Lob für den Ablauf des Turniers auszusprechen.

10.) Vom 15. – 18. 7. führte unsere **Tennisabteilung** ein Leistungsklassenturnier auf unser Tennisanlage durch.

Auch hier gab es einen reibungslosen Ablauf des Turniers, für den dem durchführendem Gremium höchstes Lob zu zollen ist.

11.) Am 20.10.2010 endeten in einer **Präsidiumssitzung** mit einem Rückblick auf alle Ereignisse unserer Jubiläumsveranstaltungsreihe die Feierlichkeiten.

Die Betonung lag auf beendete Feierlichkeiten, denn unser Jubiläum dauerte selbstverständlich noch das verbleibende Jahr bis zum 31.12.2010 an.

12.) Am 24.11.2010 durfte ich als Präsident der SVW im Marmorsaal des Staatsbades in Bad Ems auf eine Einladung vom Ministerium des Innern und Sport Rheinland-Pfalz von Minister Karl Peter Bruch und der Vorsitzenden des Sportbundes Rheinland-Pfalz, Karin Augustin, die **Sportplakette des Bundespräsidenten 2010** sowie eine **Schleife des Ministers für Sport von Rheinland-Pfalz** in Empfang nehmen.

Das war dann der Schluss-Strich des hundertjährigen Jubiläums der Sportvereinigung Weisenau.

Mein Dank geht an alle Mitarbeiter, Helfer und Mitgestalter, die bei der Durchführung unseres Jubiläums tätig waren sowie an alle, die uns finanziell oder in anderer Art und Weise unterstützt haben.